

Beirat BFH Wirtschaft



[Claudine Esseiva](#)

Comcoeur

«Als Absolventin einer Fachhochschule weiss ich, wie wichtig praxisnahe Ausbildung ist. Damit wir die grossen Herausforderungen im Bereich Nachhaltigkeit und Digitalisierung meistern können, brauchen wir Menschen, die pragmatisch und unternehmerisch denken und arbeiten.»



[Sebastian Friess](#)

Amtsvorsteher Amt für Wirtschaft Kanton Bern, Standortförderer des Kantons Bern

«Wir setzen uns täglich gemeinsam mit unseren Partnern der Wirtschaft und der Berner Hochschulen ein, damit sich Unternehmertum und Wertschöpfung im grössten Industriekanton der Schweiz weiterentwickeln können.»



[Adrian Haas](#)

Direktor der Handelskammer Bern

«Die Berner Fachhochschule soll Arbeitnehmenden kompetitive Aus- und Weiterbildungen bieten. Dafür mache ich gerne im Beirat der BFH Wirtschaft mit.»



[Claus D. Jacobs](#)

Professor für Public Management und Organisation an der Universität Bern

«Aufgrund ihrer hohen Praxisnähe hat die BFH Wirtschaft die Chance, ihre Studierenden auf die digitale Transformation bereits im Studium effektiv vorzubereiten.»



Barbara Josef

Co-Founder 5-9 AG

«Wir erleben aktuell die wohl fundamentalste Veränderung der Arbeitswelt in unserer gesamten Berufslaufbahn. Damit unsere Wirtschaft und Gesellschaft als Gewinnerinnen aus dieser Umbruchphase hervorgehen, braucht es Menschen, die bereit sind, mutig neue Wege zu beschreiten und Verantwortung für sich und andere zu übernehmen. Gemeinsam mit der BFH Wirtschaft möchte ich einen Beitrag dazu leisten, dass wir diesen Wandel gut und vorausschauend begleiten»



Thomas Keller

Leiter des HR Consulting der Mobiliar

«Die digitale Transformation ist eine gesellschaftliche Herausforderung. Als Beirat der BFH Wirtschaft will ich den Transfer zwischen der Wirtschaft und der BFH verstärken und mein Netzwerk gezielt einsetzen.»



Barbara King

Leiterin Personalentwicklung & Bildung bei der Berner Kantonalbank

«Hand in Hand die richtigen Weichen stellen, um den strategischen Herausforderungen im Bereich digitaler Transformation kompetent zu begegnen. Unternehmensperspektive anbieten und Bezug zur Praxis sicherstellen um aktuelle Mitarbeitende und potenzielle zukünftige Kandidaten auf die veränderten Anforderungen im VUCA Kontext der Unternehmen auszubilden und qualifizierten Nachwuchs sicherzustellen.»



Oliver Kuntze

Partner bei PricewaterhouseCoopers PwC

«Die BFH leistet einen sehr wesentlichen Teil bei der Ausbildung unserer zukünftigen Mitarbeitenden und Talente. Ich freue mich darauf, im Beirat die Sicht des Arbeitgebers und zudem die Erwartungen der Unternehmen, unseren Kunden, an die zukünftigen Mitarbeitenden von PwC einzubringen.»



Tristan Maillard

Generalsekretär der EPF Lausanne



Alessia Neuron

Leiterin Digitale Verwaltung und E-Government der Staatskanzlei Zürich

«Wie sieht der Staat der Zukunft aus? Die Digitale Transformation betrifft auch den Öffentlichen Sektor. Bundesbern braucht praxisnahe Forschungs- und Bildungsinstitutionen, welche die digitale Zukunft des Staates organisatorisch und technisch erforschen und die Arbeitskräfte der Zukunft in den künftigen Kompetenzen ausbildet.

Ich setze mich dafür ein, dass die BFH Wirtschaft einen direkten Draht zum Öffentlichen Sektor hat und nachhaltige Lösungen für konkrete Herausforderungen der Verwaltung entwickeln kann.»



Valérie Schelker

Leiterin Personal / Mitglied der Konzernleitung Die Schweizerische Post AG

«Digitale Transformation ist mehr als nur Technik. Sie hilft uns allen – in der Wirtschaft und Gesellschaft, den Menschen in unserem Land. Im BFH-Beirat engagiere ich mich dafür, den Wandel aktiv mitzugestalten und die Chancen zu nutzen.»



Anita Stebler

Eigentümerin und Verwaltungsrätin der Stebler Holding AG

«Ich bin seit 1992 verantwortlich für die ICT der Stebler-Holding-Gruppe. Zahlreiche Projekte ermöglichen mir heute einen intrinsischen und fundierten Einblick in die Herausforderungen der Digitalisierung. Für eine erfolgreiche Umsetzung eines Digitalisierungsprojektes benötigt man nicht nur den Blick «über den Tellerrand» – die Auseinandersetzung und die Vertiefung bis ins kleinste Detail ist aus meiner Erfahrung ebenso wichtig. In meinen letzten fünfundzwanzig Jahren durfte ich zukunftsweisende IT-Projekte umsetzen, welche immer wieder an die Grenze der Möglichkeiten stiessen. Ebenso prägen gescheiterte Projekte meine aktuelle Vorgehensweise bei neuen Herausforderungen. Diese Erkenntnisse und der Erfahrungsschatz aus der Praxis eines innovativen KMU-Produktionsbetriebes bringe ich mit Freude und Enthusiasmus in den Beirat der BFH Wirtschaft.»



Adrian Wüthrich

Präsident von Travail Suisse und alt SP-Nationalrat Kanton Bern

«Die Berner Fachhochschule soll Arbeitnehmenden kompetitive Aus- und Weiterbildungen bieten. Dafür mache ich gerne im Beirat der BFH Wirtschaft mit.»